

第1回定例 議会報告



金子卓 堀江鶴治

高齢者差別の医療制度は廃止しかない 撤廃の一点で共同を



日本共産党がアピールを発表

日本共産党の志位委員長は5月8日、国会内で記者会見し、「高齢者差別の医療制度は廃止しかない——撤廃の一点での国民的共同をよびかけます」とするアピールを発表しました。

75歳以上を対象にした後期高齢者医療制度の4月実施以降、日本列島を揺るがす怒りがわきおこり、政府・与党も制度の一部「見直し」などを言い出しています。志位委員長は「小手先の『手直し』ですむような問題ではなく、撤廃するしか解決の道はない」と指摘。制度の撤廃の一点で、政治的立場の違いを超えた国民的共同を広げて、制度を廃止に追い込むことをよびかけました。

高齢者差別の医療制度は廃止しかない

▽第1の理由：医療費削減のための高齢者差別法は許されません
▽第2の理由：制度は存続すればするほど、国民を苦しめます
・保険料は「天井知らず」に値上げされる
・差別医療が導入され拡大される
▽第3の理由：すべての世代に重い負担と医療切り捨てを押しつける制度です

▽小手先の「見直し」でなく撤廃せよ：安心できる医療制度へ国民的討論を
*アピール全文を読んでみたい方へご連絡ください。共産党のホームページ下記でもご覧いただけます。

<http://www.jcp.or.jp/>

知っていますか！

アユの漁獲量が日本一の

那珂川(1,032トン)

2番目が久慈川(396トン)

3番目は琵琶湖(386トン)



2005年農林水産統計をもとに栃木県水産試験場が集計

霞ヶ浦導水事業が清流と漁業に与える影響を質問

霞ヶ浦導水事業は、霞ヶ浦と那珂川を地下トンネル(約4.2キロメートル)で結ぶ大型開発。国土交通省は、漁協の反対を押し切つて、那珂川に幅50メートル、年間水量の12%を流し込む取水口を建設しようとしています。

後期高齢者医療制度 減免制度をもうけるよう質問

常陸大宮市の対象者は、7699人(3月末)。年金から天引きされる保険料の決定通知書が4月1日に5017人に発送されました。

臨時議会 議長・副議長のみの報酬削減に多数の反対者

5月8日の臨時議会で市長の給料が2割、副市長・収入役・教育長の給料が1割削減されました。

堀江議員は第1回定例議会(3月議会)の一般質問で、収入の少ない方の減免制度をもうけるよう求めました。市長は「減免制度を市としてつくる考えはありません」と答えました。

当日は、議長(1割)と副議長(5千円)のみの報酬削減の議案が、掛札・仲田・小橋・岡山・秋山・木村(久)・淀川議員から提案されました。共産党議員団は「昨年の議員報酬の大幅

5月25日(日)
日本共産党演説会
午後2時開会【入場無料】
常陸大宮市文化センター小ホール
茨城県委員長 田谷たけお
県議会議員 大内久美子
主催/日本共産党北部地区委員会
電話0294(53)8501

アユの漁獲量全国一を誇る那珂川に漁業権を持つ茨城・栃木の7漁協は、アユ漁への悪影響が大きいとして、工事の差し止めを求め、仮処分を水戸地裁に申し立てました。

また、城里町議会は、地元的那珂川漁協から提出されていた建設中止の請願を採択し、漁協同意のない一方的な取水口建設中止を求めると決まりました。

める意見書を全会一致で可決しました。金子議員は一般質問で、霞ヶ浦導水事業が那珂川の清流と漁業に与える影響をどのように考えているのか質問しました。答弁は「那珂川管魚類迷入防止対策効果確認検討委員会等で十分な協議されると聞いています」と他人事のようにでした。

6月5日から
第2回定例会
第2回定例会は、6月5日から20日まで開催されます。請願・陳情は5月29日まで。傍聴をお待ちしています。

**日本共産党
常陸大宮市議会報告**
2008年 5月 第6号 発行/日本共産党常陸大宮市議団
金子卓(岩崎272-4) 堀江鶴治(大岩23)
☎(52)2422 ☎(56)3030

一般質問から

共産党の金子・堀江両議員は、高齢者にやさしく、便利で効率的な「デマンド型乗り合いタクシー」の採用を強く要求しました。しかし、答弁は、「今のシステムの充実ははかたていきたい」（堀江議員への総務部長答弁）というものでした。



金子卓議員

3年間長期契約は問題 市民バス運行の

金子議員は一般質問で市民バス運行業務の委託契約

第1回定例会議会（3月議会）は、3月5日に開会し3月24日に閉会しました。日本共産党市議団は、常陸大宮市後期高齢者医療に関する条例や学校給食の自校方式を廃止し調理業務を民間に委託、今まで無料だった住民基本健診を1000円（特定健診）に有料化する等の一般会計予算案など、市長から提案された60議案のうち14議案に反対しました。

の問題を取りあげ、次のように質問しました。

金子議員 新年度の市民バスの運行業務委託契約であります。どのようになるのか説明を求めます。

総務部長 市民バスは、大宮地域が2台、山方地域の4台のうちの2台について企画課で所管しています。これらの運行管理業務は、指名競争入札による契約を

指名競争入札による契約をしたと考えています。美和・緒川・御前山地域とこれらから大宮地域を結ぶ路線は民間事業者との営業区間が同じなので随意契約による契約です。

金子議員 総務部長は大事なことをご答弁していません。契約期間が3年間の長期契約になると聞きましたが、

今議会の一般質問は9人が質問しました。17日の一般質問終了後「道路特定財源の確保に関する意見書」が7名の議員から提案され賛成多数で可決されました。共産党市議団は金子・堀江両議員が反対討論をおこなっていました。



共産党市議団が一般質問等で要求していた、難病患者福祉見舞金や中学校男子トイレの改修等が予算化されました。



堀江鶴治議員

国保税のこれ以上の引き上げは認められない

これでは3年間は交通システムのの変更はしないということになってしまふのではないのでしょうか。多くの市民の強い要望であるデマンド型交通システムの検討・対応のためには、このような制約はすべきでないと考えるものです。

総務部長 現在、長期契約

堀江議員 市は国保税率を常陸大宮市として統一するとしていきます。地域によっては3年連続で引き上げられます。この4月からは後期高齢者の保険料が年金から天引きされます。今回の国保税引き上げは再検討していただきたいと思えます。

金子議員 いろいろな問題のある市民バスです。市民から新しい交通システムへの強い要求があるわけですから、3年間の長期契約でな

を結ぶ形で準備をすすめています。ただ、そのことごとによって、3年間、内容が変更されないということではありません。

市民部長 市民の一体性と

堀江議員 市は国保税率を常陸大宮市として統一するとしていきます。地域によっては3年連続で引き上げられます。この4月からは後期高齢者の保険料が年金から天引きされます。今回の国保税引き上げは再検討していただきたいと思えます。

堀江議員 不公平をなくしていくというような答弁がありました。低い方に合わせるのらいけれども、高い方に合わせるというの

く1年間の契約にして、新しい交通システムへの対応が機敏にできるように強く要請します。

相談は気軽に くらしの相談は お気軽に (52)2422 金子卓 議員 (56)3030 堀江鶴治 議員

共産党ならではのスクープ楽しみ しんぶん 赤旗 日刊 月2,900円 日曜版 月800円 日本共産党のホームページ http://www.jcp.or.jp/

定対策をはかるため、関係機関・団体などと協力しながら、国や県に働きかけを進めていきます。

- 4つの提案 1 価格保障・所得保障制度を抜本的に充実する(1万7千円以上の米生産者価格の保障等) 2 家族経営を柱に、農業の担い手を育て、農地を守る 3 「食料主権」を確立し、関税など自国の農業をまもる貿易ルールを維持する 4 農家と消費者の共同ひろげ、「食の安全」と地域農業の再生をめざす

農業再生プラン 志位委員長は3月7日、国会内で記者会見し「日本共産党の農業再生プラン」を発表し「全国の農業関係者や消費者と懇談し、協力をひろげたい」と語りました。